



miércoles 6 de julio de 2022

Sonidos de blues en Antequera para despedir el mes de julio desde la Colegiata de Santa María, con la edición 32 del Antequera Blues Festival 2022

El 29 y 30 de julio se celebra en la ciudad una de las citas musicales más veteranas del país, que después de dos ediciones, recupera su escenario habitual para fundir música y patrimonio



La responsable del área de Cultura, Elena Melero, y Antonio Navarro, responsable de Cambayá Club, han presentado hoy miércoles antes los medios la 32 edición del Antequera Blues Festival. Melero ha destacado la importancia de esta cita festivalera en el calendario de blues del país, además de ser considerado como uno de los platos fuertes de la programación cultural de Antequera

PROGRAMACIÓN:
Viernes 29 de julio

- La Blues Band de Granada
- The Bluestompers Jump Review
- César Crespo Trío

Sábado 30 de julio

- El Oso de Benalúa y sus Sabandijas
- Los Andabluses

Los conciertos darán comienzo a partir de las 22.30 horas en la Plaza de los Escribanos de Antequera, con entrada gratuita



